

令和5年度

大海小 学校だより

5月号

おおみ

令和5年4月28日

校長 香林 直晴

いいスタートが切れました！

暖かい日が続き、草花の生長も早く、木々の緑も鮮やかになってきました。

さて、1年生も小学校生活に慣れてきて、どの学級でも一つ上の学年となって張り切っている様子が見られます。休み時間も運動場や外の遊具で元気に遊ぶ姿も増えてきました。また、委員会、なかよし班など新たな組織が高学年を中心に発足し、意欲的に活動を開始しました。

授業参観・PTA 総会・学級懇談会

21日(金)の授業参観、PTA 総会、学級懇談会に多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。PTA 総会と学級懇談会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の影響でずっと中止としてきましたが、今年度は4年ぶりに行うことができました。また、この新学期より学校でのマスク着用は求めないことになりました。まだまだマスクを着用している児童は多いですが、徐々にマスクを外すことに慣れていってほしいと思っています。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



ふるさと学習スタート！今年もご協力お願いします！！



26日(水)、あいにくの天候でしたが、3・4年生が大海川でアユの放流を行いました。昨年はヤマメの放流を行いました。今年度は、大海川漁業協同組合の方々の協力のもと、アユの放流を実施することができました。これからも自然環境や伝統文化、歴史、産業など、地域の方々をゲストティーチャーにお迎えして、「ふるさと」について学んでいきます。毎年、多くの皆様方にご支援ご協力いただいています。今年も充実した学習となりますよう、よろしくお願いいたします。

5月の生活目標・・・きまりを守って生活をしよう

5月の生活目標は「きまりを守って生活をしよう」です。きまりを守って生活することを通して、『だれにとっても安全で安心して過ごすことのできる学校』にしていこうという意識を持ってほしいと思います。

クラスで自分たちの姿について振り返り、重点的に取り組みたい内容について話し合い、クラス目標(取組)を決めます。(服装、持ち物、廊下の歩行等)

ご家庭でもシャツ・ボタン・名札・髪型等、自分の身だしなみに気をつけることやきまりを守ることの大切さについて話してあげてください。



5月の学習目標・・・「自分の考えをもとう」

本校では、あらゆる教育活動を通して、「自分の考えをもち、しっかりと表現できる子」を育成することを目指しています。その第一歩として、今月は「自分の考えをもとう」を学習目標としました。課題に対する自分の考えをノートに書くことを目標に取り組んでいきます。そして、その考えを互いに伝え合えるようにしたいと考えています。

